



Kastration der Hunde aus dem „El Coronil“ vom März 2014

Der Transporter und feines Futter ist da und die unkastrierten Hunde vom El Coronil werden verladen.



Die Tierstation Esperanza heisst Euch herzlich willkommen! Tretet ein durch die wunderschöne Blüte der Agave!

Als erstes werden Parasitenkuren verabreicht, Bestandesaufnahme gemacht und die verschiedenen Räume in der Quarantäne verteilt.



Dann folgen Bluttests und - naja und schon bald beginnt das „Kübelfest“. Herzlichen Dank an die routinierten Tierärztinnen, die wieder hervorragende Arbeit geleistet haben.



23 Hunde aus dem El Coronil und einige Hunde und Katzen aus dem Tierheim Almeria können nun gemächlich dem Frühling entgegensehen und müssen nicht mehr ständig getrennt gehalten werden.





Das kleine aber effiziente Team der Tierstation Esperanza wünscht Euch ein schönes Leben ohne weitere Nachkommen!

Danke Ronny, dass du nach uns das ganze Kastrationszentrum wieder gereinigt und desinfiziert hast, damit die nächste Kastrationsaktion auch reibungslos durchgeführt werden kann!

